



学校訪問

ぶ かつ どう
部活動



で、ボールが見えなくなりますが、顧問の先生が用意してくれたライトを使って粘り強く練習をしています。

昨年(あくねん)の研修大会(けんしゅうたいかい)では3位(3い)と
5位(5い)に入賞(にゅうしょう)し、1年生(いちねんせい)大会(たいかい)で
は男子(だんし)が1ペア(1ペア)8位(8い)に入りま
した。次の公式戦(こうしきせん)に向けて、
よりよい成績(せいきつ)を収められるよ
う、顧問(くもん)の先生(せんせい)とともに頑張(がんば)ります。
執筆(じしょく) 部長(ぶなう) 鈴木(すずき) 康介(こうすけ)
2年(ねん) 2年(ねん) 愛(あい)

指して練習に励んでいます。練習内容はフォア・バックスのフォームの改善とサーブ・レシーブの基本的なものや、前衛と後衛に分かれてのポジション練習もしています。顧問の東口先生は優しく、時に厳しく指導してくださいます。先生です。夏休み等の長期休業中も私たちのために多くの練習時間をとり、見てくださっています。

第四中学校

あらかわ
荒川6-57-

ソフトテニス部

お ぐ しゅう がっ こう 尾久小学校

ひがし お ぐ
東屋久 5-6-7

がっこうじまんじどう 学校の自慢を児童が しょうかい紹介します



▲鼓笛パレードの様子

尾久の森では、10メートル以上の木が何本もあり、季節ごとに景色が変わるので、自然を感じることができます。また、荒川区の小学校の中でも広い校庭は、休み時間になるとたくさんの児童が遊んでいて、とてもぎやかです。多くの歴史があり、児童や地域の方々からも好かれている尾久小は私たちの自慢です。3月には卒業ですが、尾久小で学んだことを生かしてがんばりたいです。

いきたいと思
います。

防災部活動レポート

みなみせんじゅだいにちゅうがつこう 南千住第二中学校

ふくし 福祉のまちづくり じゆ るり しゃ 功劳者 と ち に かん しゅ じゆ は 都知事感謝状授与

12月18日 ひょうかして評価され、
都知事感謝状が授与されました。西川区長を
ほらもんほいほくつしがつこうこうれいしゃ
訪問した部員は、毎月、学校だよりを高齢者
たんぢょくせうてわたくかづどうないよう
宅に直接手渡しするなどの活動内容を説明し
ながら感謝状授与を報告しました。



とうきょうしょうぼうでぞめしき
東京消防出初式

かつ か
1月6日

きゅー部が“出
どら ぼうさいし みん
動”。防災市民
そし
組織として、災害時の応急手当、介添え搬送
えんざあこな
の演技を行いました。きびきびとした動きで、
2人の負傷者を
さんかくせんてあ
三角巾で手当て。
ひかつどう
日ごろの活動の
せいかはつき
成果を發揮しま
した。



明けましておめでとうござります。今年最初の「今昔ものがたり」が始まるよ。
「子丑寅卯辰巳午未申酉戌亥」ってなーんだ? えつ、
何かの呪文だつて? 違う。質問を変えるね。では、
平成28年は何年でしよう? 「申年!」正解! さつきの
12個の漢字は「十二支」と言うんだ。各文字に動物の名前
を当てて、時刻や方角、年や表すのに昔から使われて

お猿さんが3匹(みけ)
南千住七丁目の歯清兵衛(さんちのせいけいえ)は、歯痛(はいた)の
(山王清兵衛)は、歯痛(はいた)の
様(さま)。そこにもお猿さんがいる。
祠の脇をのぞいてごらん。
に彫られた可愛いお猿さん
3匹(ひき)いるよ。よく見るとそ
ぞれ目・耳・口を手で塞ぐボ
ズを取つてゐる。このボー
「見ざる・聞かざる・言わざる」というんだって。